



心(こころ)くん

7月号

銀杏

城南小学校だより
田布施町宿井1039-1
TEL 52-2559
FAX 52-2503

【学校教育目標】自立に向けて ともに磨き合う児童の育成

夏休みまであと1ヶ月となりました。

7月に入り、蝉の声が聞こえ始める「蝉時雨」の季節がやってきました。梅雨も明け、いよいよ本格的な夏の暑さが訪れます。子どもたちは夏休みに向けた期待を胸に、日々の学習に励んでいます。学校では熱中症予防のため、水分補給やこまめな休養を呼びかけ、万全の体調管理に努めています。

1学期も残すところ約20日となりました。入学式や運動会をはじめとするさまざまな行事を通して、子どもたちは多くの学びと経験を積んできました。1年生は学校生活にもすっかり慣れ、笑顔で登校する姿が見られるようになっていきます。上級生もそれぞれの場面で意欲的に活動し、大きな成長を見せてくれています。

6月には、公民館での苗植えや日曜参観、救急救命蘇生法講習会、ふれあいバザーなど、地域や保護者の皆様と連携した行事が多く行われました。こうした温かなつながりの中で、子どもたちは人との関わりや地域社会の大切さを、肌で感じています。

さらに7月からは、町全体で導入されたSWPBS（スクールワイドPBS）に基づき、本校でも「知・徳・体」の3つの観点から行動目標を設定し、取り組みを開始いたします。今後は、8月に予定されている学校運営協議会や「SWPBSだより」などを通じて、情報をお伝えしていく予定です。

また、7月以降には、地域の皆様との合同研修会も予定しており、子どもたちのより良い育成について共に考える貴重な機会となります。お時間が許しましたら、ぜひご参加ください。

引き続き、皆様のご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

【アンガーマネジメント研修】

7月23日（水）14:00～

怒りの感情をコントロールし、冷静に対応できる方法を学ぶ研修

講師 法務支援センター山口職員



【話し方・伝え方講座】

8月21日（木）14:00～

人との関わりを円滑にし、自分の考えを分かりやすく伝える方法を学ぶ

講師 KRY アナウンサー



城南小学校のホームページは、右記のQRコードからご覧いただけます。「子どもたちの様子」等は随時更新していますので、ぜひご覧ください。

